

海外での発表を終えて

整形外科学教室 レジデント 清水 博之 (平成 30 年入局)

2019 年 3 月 29 日～30 日に肩肘学会 Korean Shoulder and Elbow Society (KSES) が韓国のソウルで開催され、今回発表する機会を頂きました。発表にあたり、知識共有やスライド作成など様々なことを先生方にご指導頂きました。特に長谷川先生には御多忙の中大変時間を割いてご指導頂けたことに、この場をお借りして、心より感謝申し上げます。

実際の発表当日は、全てが初めてで刺激的でした。そもそも学会での発表も初めてで緊張しましたが無事スライドでのプレゼンを終わりました。久しぶりの英語に触れる機会となり、質疑応答は多少心残りがありますが、これも含めて良い経験でした。

また、韓国の有名な先生方が長谷川先生に挨拶に

来る際、お話する機会があり、参加後は現地の方と夕飯にも同席させて頂きました。私自身はまだまだ専門知識も英語論文に触れた絶対量も不足していますが、時間と勉強量とともに、学会等で第一線の方々とお会いして話をすることが楽しみに思えてくるものだと、少し学会の楽しみ方を垣間見れた気がしました。

更に今回 KSES に参加し、また海外の先生方とのやりとりを通して、今後英語に触れることで可能性が広がっていくことを肌で感じられたことは、とても貴重でした。診療に対するモチベーションにも繋がり、今後もより一層邁進して参りますので、また変わらぬご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。